

# ¿Cómo actúa hoy San José?

“Corazón de Padre” es un documental de 90 minutos, que recorre varios países para mostrar la devoción al Santo Patriarca. El documental descubre santuarios en honor a aquel carpintero discreto y silencioso, y destaca el influjo de algunos santos -entre ellos, san Josemaría- en la extensión de la devoción actual a San José.

10/03/2022

La película, dirigida por Andrés Garrigó, está concebida como un viaje de investigación: “Pienso que José de Nazaret, el gigante del silencio, está más activo que nunca, atrayendo día a día a miles de personas y actuando en sus vidas de manera extraordinaria”.

El documental de Goya Producciones ha intentado resolver algunas preguntas: ¿Quién es en realidad este hombre que vivió hace 2000 años? ¿Es acaso una simple figura del belén? Así, a través de entrevistas a personas de varios países, el filme pretende mostrar la actualidad de la devoción a San José.

Una de estas personas es el Padre Donald H. Calloway. En su libro *Consagración a San José* (*Consecration to Saint Joseph*) destaca a san Josemaría entre varios santos que han profundizado en el papel del

Santo Patriarca en la vida cristiana y extendido su devoción.

Y es que, según Garrigó, “la película no podía por menos que citar a san Josemaría como uno de los santos que más han propagado la devoción a San José en el mundo”.

La figura del Patriarca está siendo potenciada por los últimos papas, desde Pío IX, que le nombra Patrono de la Iglesia, hasta el Papa Francisco, que declaró 2021 Año Jubilar de San José.

El documental se estrena el 18 de marzo, y se puede encontrar más información en la página web “Corazón de Padre”.

---

san-jose-goya-producciones/  
(23/01/2026)